



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مجلة دورية)

فاعلية وحدة تعليمية في تعلم مهارات رسم ملابس النساء الرياضية لدى طلاب قسم الملابس والنسيج	ع	عنوان الوثيقة Document Title
Effectiveness of the educational unit in learning the skills of drawing women's clothes sports among students in the Department of Clothing and Textiles	E	
تصميم الازياء	ع	الموضوع Subject
fashion design	E	
<input type="checkbox"/> عربي <input type="checkbox"/> إنجليزي		لغة الوثيقة:

<p>يهدف البحث الي تصميم وتجريب الوحدة المقترحة وفقا للأسس التربوية في مجال تصميم أزياء النساء لطلاب الفرقة الثالثة بقسم الملابس والنسيج ، كلية الاقتصاد المنزلي ، جامعة حلوان وذلك للمساهمة في رفع الجانب المعرفي والمهاري للخريج، تحديد مدى فعالية استخدام الوحدة المقترحة في تنمية (معارف ، مهارات ، واتجاهات) طلاب الفرقة الثالثة قسم الملابس والنسيج ، ملاحقة احتياجات سوق العمل في العصر الحديث وما يتطلبه ذلك من تعديلات سلوكية ومهارية وتنمية قدرات.</p> <p>وأسفرت النتائج علي ما يلي :-</p> <p>1- وجود فروق دالة إحصائية بين متوسط درجات الطلاب في المعارف والمهارات المتضمنة بالوحدة المقترحة عند مستوى (0.01) في التطبيقين القبلي والبعدي لصالح التطبيق البعدي.</p> <p>2- وجود فروق دالة إحصائية بين متوسط درجات الطلاب في المعارف المتضمنة بالوحدة المقترحة عند مستوى (0.01) في التطبيقين القبلي والبعدي لصالح التطبيق البعدي.</p> <p>3- وجود فروق دالة إحصائية بين متوسط درجات الطلاب في المهارات المتضمنة بالوحدة المقترحة عند مستوى (0.01) في التطبيقين القبلي والبعدي لصالح التطبيق البعدي.</p> <p>وجود فروق دالة إحصائية بين متوسط درجات الطلاب في الاتجاهات المتضمنة بالوحدة المقترحة عند مستوى (0.01) في التطبيقين القبلي والبعدي لصالح التطبيق البعدي.</p>	ع	المستخلص Abstract
---	---	----------------------



<p>The research aims to design and test the proposed unit in accordance with the established educational in designing fashion women students the third year in Clothing and Textile, Home Economics, Helwan University and to contribute to raising the knowledge and skills to graduate, determine the effectiveness of the use of the proposed unit in the development of (knowledge, skills, and trends) third year students Clothing and textile Department, prosecute the needs of the labor market in the modern era and requires skill and behavioral modifications and development capabilities.</p> <p>The results on the following: -</p> <p>1 - There are significant differences between the average scores of students in the knowledge and skills contained unit proposed at the level (0.01) in the pre and post two applications for the post.</p> <p>2 - There are significant differences between the average scores of students in the knowledge contained unit proposed at the level (0.01) in the pre and post two applications for the post.</p> <p>3 - There are significant differences between the average scores of students in the skills included the proposed unit at (0.01) in the pre and post two applications for the post.</p> <p>4 - There are significant differences between the average scores of students in the directions included with the unit proposed at the level (0.01) in the pre and post two applications for the post.</p>		E	
جامعة حلوان		ع	الناشر
Helwan University		E	Publisher
<input type="checkbox"/> مجلة العلوم الهندسية <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرصاد والبيئة وزراعة المناطق الجافة <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرض <input type="checkbox"/> مجلة علوم البحار <input type="checkbox"/> مجلة علوم تصاميم البيئة	<input type="checkbox"/> مجلة الآداب والعلوم الإنسانية <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد الإسلامي <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد والإدارة <input type="checkbox"/> مجلة العلوم <input type="checkbox"/> مجلة العلوم التربوية <input type="checkbox"/> مجلة العلوم الطبية	اسم الدورية Journal Name	
مجلة علوم وفنون	ع	<input type="checkbox"/> أخرى	
Journal of Arts and Sciences	E		
000-011	الردم		
		24	المجلد Volume
		15	العدد Issue Number
		1434	سنة النشر Publisher Year
		2013م.	هجري: ميلادي:

26	إلى:	12	من:	الصفحات Pages
معرف المقال نوع المعرف: <input type="checkbox"/> doi <input type="checkbox"/> pmid <input type="checkbox"/> pmcid <input type="checkbox"/> sici <input type="checkbox"/> publisher-id <input type="checkbox"/>				



Article Identifier		القيمة:
الكلمات المفتاحية Keywords		(ع): وحدة تعليميه – تصميم- ازياء
		(E): -the educational unit - fashion- design
نوع المقالة Article Type		<input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقالة مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجالة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص
اسم الباحث ثلاثيا		(ع): رباب حسن محمد
		(E): Rabab Hassan Mohamed
نوع الباحث		<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية		<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة
البريد الإلكتروني		Rababh72@yahoo.com
عنوانه		(ع): جده – السليمانية -54ش كامل خطاب
		(E): Jeddah-al soulaimania-54st Kamel Khatab
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...		
اسم الباحث ثلاثيا		(ع): سحر على زغلول
		(E): sahar aly zaghloul
نوع الباحث		<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية		<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة
البريد الإلكتروني		Dr.sahar76@yahoo.com
عنوانه		(ع): جامعة حلوان
		(E): Helwan University